

Frau Aurbek stellt sich im Schulausschuss als Amtsleitung von Amt 40 vor. Sie informiert über ihren beruflichen Werdegang. Frau Aurbek wünscht sich, mit den Dialogpartnern einen gemeinsamen Weg zu gehen, um die Schullandschaft in Eitorf weiter zu gestalten, auszubauen und zu stärken. Gleiches gilt für den Betreuungsbereich in Eitorf, also bei Kindergärten, Schulen sowie im Bereich der offenen und mobilen Jugendarbeit. Frau Aurbek lädt alle Interessierten zu einem Austausch ein.

Vorsitzender Tandler ist erfreut, dass der Posten der Schulamtsleitung nach längerer Zeit endlich besetzt ist. Er dankt Herrn Strack für dessen geleistete Arbeit als kommissarischer Schulamtsleiter und freut sich auf die künftige Zusammenarbeit mit Frau Aurbek.